



Homenaje a Sabicas por el 109º aniversario de su nacimiento

El acto se llevó a cabo ayer en la calle Mañueta, donde se encuentra su placa conmemorativa

PAMPLONA – Ayer se cumplía el 109º aniversario del nacimiento de Agustín Castellón Campos, más conocido como Sabicas entre sus fans y compañeros. La Casa de Sabicas, la Federación de Asociaciones Gitanas de Navarra Gaz Kalo y distintos aficionados, y admiradores del maestro Sabicas, en colaboración con el Ayuntamiento de Pamplona, quisieron rendirle un pequeño homenaje, ayer en la calle Mañueta, donde se encuentra la placa conmemorativa (recientemente restaurada y

recolocada en el edificio por los propios vecinos del inmueble) y frente al frontón de la misma calle donde contaron con la actuación de artistas navarros, como los hermanos Jiménez de Sangüesa Bruno&Lorena, Ángel Ocray y como artista invitado y admirador de Sabicas, Mikel Urmeneta, que ofreció una performance creativa después de los distintos conciertos.

AGUSTÍN CASTELLÓN Nacido en el Casco Viejo de la capital navarra

(16 de marzo de 1912) pero ciudadano del mundo, vivió y viajó por toda España y tras la Guerra Civil, por Argentina, México y Estados Unidos. Allá donde vivió, nunca olvidó sus orígenes. Él presumía de ser navarro y gitano, de ser gitano y navarro. De hecho, y a pesar de fallecer en la ciudad de Nueva York, su deseo antes de morir fue el de ser enterrado en tierras navarras. Desde el año 1990 yace en el cementerio municipal de Pamplona. – *Diario de Noticias*



Imagen de una de las actuaciones que se llevaron a cabo con motivo del homenaje a Sabicas. Foto: Javier Bergasa